
Mot de la présidente et rapport d'activité 
Assemblée annuelle de la Fondation Équestre Missisquoi  

tenue au Club House de l'Écurie SAM 
Le lundi 24 avril 2016. 

 
L'année 2016 a été une année d'investissement dans la communauté. L'organisme ayant 
été fondée en décembre 2013, nous assistons à sa quatrième année d'activités.  
Le conseil d'administration s'est réuni à sept reprises depuis avril 2016: soit le 17 avril 
2016, le 26 avril 2016, le 1er juin 2016, le 26 septembre 2016, le 21 novembre 2016, le 
13 février 2017 et le 16 mars dernier.  
 
Alors qu'en 2015, la Fondation s'était particulièrement attardée à établir les critères 
d'attribution des fonds, en 2016, nous avons distribué les sommes amassées grâce à nos 
activités de financement. Plus de 10 000$ ont été consentis pour répondre à des demandes 
d'aide financière pour la pratique de l'équitation thérapeutique. L'appui financier aux familles 
semble porter fruit puisque nous assistons maintenant à des 2 e demandes de cavaliers qui 
souhaitent poursuivre leurs cours. Nous avons donc dû limiter le nombre de demandes à deux 
par année. Au fil des ans, l'apport de la Fondation a également modifié les activités de l'écurie 
SAM qui de plus en plus concentre ses activités vers l'équitation thérapeutique.  
  
 
Au plan des activités de levée de fonds, nous avons effectué une journée familiale en juin 2016, 
l'affluence a été plus grande que l'année précédente. Un spectacle des jeunes qui pratiquent 
l'équithérapie a été particulièrement apprécié. L'événement a demandé des efforts importants 
de la part de Mélanie Lachance et Katrine Langlois, deux membres du CA de la Fondation.  
Le CA a convenu de reprendre la journée familiale puisque les familles apprécient beaucoup les 
ballades à poneys et de carrioles et le pique-nique. Il faudra cependant s'assurer de bien évaluer 
nos dépenses afin que la journée en soit aussi une de levée de fonds. L'an dernier, la journée a 
rapporté environ 1000$ net, les revenus ont été plus importants que l'année précédente mais 
les dépenses aussi.   
Encore en 2016-2017, les entreprises et organismes régionaux ont contribué financièrement à 
notre mission, parmi ceux-ci, Graymont, Omya, le député de Brome-Missisquoi Pierre Paradis, 
Chaussure Langlois de Granby, Métro Plouffe pour en nommer quelques uns. Au cours de 
l'année, le ministre de l'agriculture a contribué à hauteur de 5000$, une somme sur laquelle la 
Fondation ne pourra pas compter cette année puisque M. Paradis n'est plus ministre de 
l'Agriculture. Il faudra donc faire des efforts additionnels pour atteindre notre objectif annuel de 
10 000$.    
Pour l'année à venir, il faudra explorer des nouvelles avenues de financement, par exemple la 
participation à Nez Rouge, ou l'organisation d'activités auxquelles les bénéficiaires seront 
appelés à participer. Il faudra aussi consolider les activités de communication via les réseaux 
sociaux, par exemple regarder la possibilité de développer un site web .Nous aurions ainsi un 
endroit centralisé pour déposer nos compte-rendu de réunion, pour promouvoir nos activités et 
faire de la levée de fonds en ligne. La formation continue des enseignants en équithérapie, la  
préparation de la relève et le recrutement des bénévoles restent des préoccupations toujours 
actuelles. 
Un mot pour remercier les membres du conseil d'administration, les enseignants et l'ensemble 
des bénévoles qui sont toujours d'une aide précieuse.    France Groulx, le 24 avril 2017.   


